



DIÁLOGOS POR LA TRANSFORMACIÓN ENCUENTRO CON LA SOCIEDAD CIVIL

INVITADA ESPECIAL:

DR. CLAUDIA SHEINBAUM PARDO



SHEINBAUM PRESENTA A EQUIPO QUE ARMARÁ PLAN DE GOBIERNO

RECOGERÁN PROPUESTAS EN FOROS. Este domingo, la virtual candidata presidencial de Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum Pardo, presentó al equipo que articulará el Plan de Gobierno de la 4T. Destacan los ministros en retiro Arturo Zaldívar y Olga Sánchez Cordero, el exgobernador panista Javier Corral, el exaspirante a la CDMX Omar García Harfuch, Gerardo Esquivel, ex subgobernador del Banxico, y el exrector de la UNAM Juan Ramón de la Fuente. Foto: Cuartoscuro. Pág. 8

Presenta Sheinbaum equipo que elaborará su plan de gobierno

AGRUPA SHEINBAUM A académicos, políticos y funcionarios, entre quienes destacan Arturo Zaldívar, Olga Sánchez Cordero, Javier Corral, Juan Ramón de la Fuente, Omar García Harfuch, Gerardo Esquivel y Lorenzo Meyer

**ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

Desde el Museo Interactivo de Economía (MIDE) en la Ciudad de México y arropada con los gritos de “¡presidenta, presidenta!”, Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata presidencial de la Cuarta Transformación, presentó a un equipo que será el encargado de realizar su plan de gobierno y entre los que destacan los ministros en retiro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea y Olga Sánchez Cordero, así como el exrector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) Juan Ramón de la Fuente y el historiador Lorenzo Meyer Cossío.

El grupo que estará encabezado por De la Fuente, y el que también integran el exgobernador panista de Chihuahua Javier Corral Jurado; el exaspirante al gobierno de la CDMX, Omar García Harfuch, Gerardo Esquivel, exsubgobernador del Banco de México (Banxico), senadores y exfuncionarios de la capital del país, estará encargado de coordinar los ‘Diálogos por la Transformación’ con diferentes sectores de la población que tendrán como fin recolectar propuestas para la construcción del Plan de Gobierno, las cuales se sumarán al Plan Nacional creado por Morena.

“He decidido invitar a personalidades muy diversas. La idea es que ellos coordinen estos diálogos sobre diferentes temas. Para que no haya confusión, se trata nada más las mesas, las mesas de trabajo, los diálogos, que van a permitir construir a partir de opiniones plurales, diversas, el programa de gobierno y el plan de desarrollo”, sostuvo la morenista quien estuvo flanqueada por Zaldívar y De la Fuente en el templete.

Con la recolección de propuestas en los foros, apuntó Sheinbaum, se construirá el segundo piso de la Cuarta Transformación que inició el presidente Andrés Manuel López Obrador y que en estos primeros cinco años de gobierno se ha avanzado para bien.

Para el siguiente sexenio, dijo, el reto será seguir manteniendo las finanzas públicas sanas, sin corrupción, con inversión privada creciente, pero también crear más empleos con salarios dignos.

Asimismo, dijo que se deben garantizar los derechos constitucionales de los mexicanos para una vida. Fortalecer la soberanía energética y alimentaria, que se profundice la democracia y las libertades y que se deje de trabajar para los indicadores macroeconómicos y que México sea una potencia del bienestar y de la sustentabilidad.

“Que compartamos la prosperidad y dejemos la avaricia como máxima del desarrollo. Creemos que la prosperidad es compartida o no es prosperidad. Creemos en el bienestar y la felicidad del pueblo. Creemos que por el bien de todos, primero los pobres. Seguimos convocando a consolidar el renacimiento de nuestro país”, indicó.

Además, apuntó que continuará con la austeridad república, pero aclaró que este es la que se refiere a la disminución del gasto público usado en privilegios, “es decir, seguir construyendo un gobierno eficiente, austero y honesto, que ahorra recursos para destinarlo a los grandes derechos y a las obras estratégicas que impulsan el desarrollo”. “Me siento orgulloso de ser parte de la transformación, orgullo de ser mujer, y orgullosa de vivir estos momentos que vive nuestra patria”, precisó.

En el grupo también estarán Susana Harp, senadora de la República por Oaxaca; David Kershenobich, médico; Rosaura Ruiz Gutiérrez, exsecretaria de Educación en el Gobierno capitalino; Violeta Vázquez, lingüista; Altigracia Gómez Sierra, empresaria; José

Antonio Peña Merino, exdirector de la Agencia Digital de la CDMX, y Diana Alarcón, excoordinadora de asesores del Gobierno de la CDMX.

En tanto que en la primera fila de invitados se encontraban los integrantes del equipo de precampaña: Mario Delgado Carrillo, coordinador y dirigente nacional de Morena; Citlalli Hernández, secretaria general del partido; Adán Augusto López Hernández, coordinador político; Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Enlace Territorial; Gerardo Fernández Noroña, coordinación de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles, Renata Turrent, coordinadora de enlace con sectores académicos, y Alejandro Encinas, exsubsecretario de Derechos Humanos en Gobernación.

Como participantes de la sociedad civil estuvo Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), y la presidenta del Colegio de México, Silvia Elena Giorguli Saucedo.

Finalmente, en su intervención, Juan Ramón de la Fuente agradeció la confianza dada por Claudia Sheinbaum para fungir como coordinador general y dijo que los diálogos no serán tarea de un partido político sino de escuchar a los que quieran contribuir a la causa porque “hay mucho donde puede enriquecerse este proyecto. •